

琴の浦荘だより

祝！敬老祝賀会 特別養護老人ホーム



今年の敬老会は、ユニットごとに家庭的な雰囲気の中で行われました。各ユニットの職員が趣向を凝らし、それぞれのチームカラーで楽しい時間を過ごすことができました。お祝いのお料理も提供させていただき、入居者様もご満悦の様子でした。コロナウイルスの市中感染増加の影響で家族様とは直接会えませんでした。LINE電話にてビデオ越しに面会されたり、お祝いの品を持ってきていただく方もおり、間接的にお祝いいただきました。来年は、大きなイベントが開けますように！



グループホームでは、お花を飾ったり、レクリエーションを行ったりと、賑やかな敬老会となりました。敬老のお菓子として選べる和菓子が用意され、「どれにしようかな・・・」と目をキラキラさせて選んでおられました。開設してもうすぐ1年となります。これからも皆様が参加できる様々なイベントを用意していきたいと思っております。



デイサービスでは、バイオリン演奏や歌、踊り寸劇など日頃の感謝を含めて職員より催し物を開催しました。また、長寿のお祝いの表彰では、節目のお祝いの方に、家族様にお手紙を書いていただき、サプライズで代読させていただきました。笑いあり、涙ありの敬老会となりました。皆様がこれからも元気に過ごせますよう、職員一同心より願っております。

食欲の秋



食欲の秋！にちなんで、ユニットで行われた、たこ焼き会とグループホームで行われた手巻きずし会をご紹介します。たこ焼き会では、職員が“たこ焼き”と、タコが入っていない“たこなし焼き”も用意し、タコを食べることができない方にも楽しんでいただきました。手巻きずし会も大盛況で、今後も色々な催しを行っていききたいと思います。

運動の秋



食べたり飲んだり、お腹いっぱいになった後は「さあ体を動かしますよ…」今月も運動を頑張りました！特養では他の入居者様と一緒に集団体操を行ったり、レクリエーションを行ったりとゆっくり楽しく運動しています。デイサービスでは卓球台を用意し、卓球大会を行いました。久しぶりの卓球を楽しまれた方もいれば、初めてラケットを握ったよと言われる方もおり、とても盛り上がりました。

ショートステイお月見団子作り



ショートステイでお月見団子づくりを行いました。ビニールをひいたテーブルで、手袋をつけて一生懸命丸めていきました。団子づくりが初めての利用者様もとてもきれいにでき、大満足の様子でした。きな粉や餡子をつけておいしくいただきました。

コスモスクラブより敬老の祝い



コスモスクラブより敬老のお祝いが届きました。コロナ禍であるため、遠くから職員を介してのお渡しとなりましたが、デイサービスに飾らせていただいております。ありがとうございました！